

# Recaudación medieval

Señor Director:

El 30 de abril intenté hasta el cansancio pagar el impuesto de mi declaración de renta, pero la página del SII no funcionaba para recibir los pagos.

El 1 de mayo, volví a intentarlo y la página no funcionaba en la mañana. De pronto vi un "tranquilizador" mensaje que decía algo como "estimado contribuyente, para su tranquilidad, cuando el SII está teniendo problemas técnicos para procesar sus pagos de impuestos, el plazo de pago se extenderá todo lo necesario hasta que pueda recibir los pagos".

Volví a intentar el pago hasta que, a las 13:15, logré por fin que funcionara el sistema de pagos. Pero me encontré con la desgradable sorpresa de que me hacían una cuenta en que me aplicaban intereses y multas de sobre 10% del monto a pagar, y luego, me "condonaban" el 70% de la multa e intereses, con lo que el monto a pagar se había recargado en poco más de 3% del monto original. Me ofrecía un solo botón que decía "aceptar".

No me atreví a otra cosa que, cual siervo medieval acosado por los recaudadores de impuestos y sus amenazantes armas, aceptar esa expoliación y hacer el pago con ese recargo usurero.

Protesto aquí públicamente contra este flagrante abuso del Servicio de Impuestos Internos.

GERARDO JOFRÉ